

Grußwort zum "Marsch für das Leben" in Berlin 2021

Verehrte liebe Mitglieder des Bundesverbandes Lebensrecht e. V., liebe Schwestern und Brüder im Glauben, liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer am diesjährigen Marsch für das Leben!

Das Leben eines jeden Menschen, allen voran des Ungeborenen, ist ein kostbares Geschenk – ein Geschenk aus der Hand unseres Schöpfers selbst. Und dadurch ist uns ein unverrückbarer Auftrag und eine nicht verhandelbare Verpflichtung aufgegeben: der Schutz des menschlichen Lebens in all seinen Stadien, Umständen und Situationen – uneingeschränkt schon vor der Geburt des Menschen an bis an sein Lebensende. Dies spricht auch unser Papst Franziskus deutlich aus, wenn er sagt: "Kein Mensch kann jemals nicht lebensfähig sein – weder aufgrund seines Alters, noch aufgrund seines Gesundheitszustands, noch aufgrund seiner Lebensqualität. Jedes Kind, das sich im Schoß einer Frau ankündigt, ist ein Geschenk, das die Geschichte einer Familie verändert: eines Vaters und einer Mutter, der Großeltern und der Geschwister. Und dieses Kind muss angenommen und geliebt werden und Fürsorge erhalten."

Liebe Veranstalter und Teilnehmerinnen und Teilnehmer am "Marsch für das Leben", ich danke Ihnen allen sehr für Ihren offensichtlichen Einsatz für den unbedingten Schutz des menschlichen Lebens, für Ihr tatkräftiges Engagement in den verschiedensten Bereichen dieses fundamentalen Anliegens und nicht zuletzt für Ihr persönliches Glaubenszeugnis, das Sie damit ablegen.

Passau, im August 2021

Mit den besten Segenswünschen

+5\$ Q.6 co.

Dr. Stefan Oster SDB Bischof von Passau